

## Kominfo Sosialisasikan Cerdas Bermedia Sosial di SMPN 1 Kecamatan Harau

Linda Sari - [50KOTA.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://50KOTA.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Jul 17, 2024 - 17:48



*Kominfo Sosialisasikan Cerdas Bermedia Sosial di SMPN 1 Kecamatan Harau*

Tanjung Pati---Ratusan siswa SMPN 1 Kecamatan Harau antusias mengikuti sosialisasi dan paparan terkait kecerdasan bermedia sosial yang disampaikan langsung oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lima Puluh Kota Joni Amir, S.Sos., M.M., bertempat di Aula SMPN 1 Kecamatan Harau, Selasa (16/07/24). Hal ini merupakan rangkaian kegiatan dalam Masa

## Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) untuk siswa baru di SMPN 1 Kecamatan Harau.

Disini Joni Amir memaparkan kepada para siswa tentang dampak positif dan dampak negatif teknologi informasi salah satunya pemakaian media sosial pada anak usia dini. "Pengawasan terhadap penggunaan teknologi informasi oleh anak usia dini sangat diperlukan sekali mengingat pengaruhnya meliputi berbagai faktor seperti pendidikan, kesehatan maupun hubungan sosial anak tersebut dengan lingkungannya," papar Joni Amir.

Lebih jauh Joni Amir menegaskan dengan bimbingan dan pengawasan yang tepat oleh orang tua maupun guru maka sisi positif dari media sosial bisa diserap oleh para siswa. "Anak-anak harus menyadari apabila nanti dibatasi pemakaian media sosial di rumah maupun di sekolah itu semata-mata demi kebaikan siswa sendiri dan untuk menyaring agar siswa bisa memanfaatkan sisi positif dari media sosial," ujar Joni Amir di depan para siswa.

Usai memberikan materi untuk siswa Joni Amir mengatakan bahwa ini merupakan salah satu upaya Pemerintah Daerah melalui Dinas Komunikasi dan Informatika untuk memberikan edukasi khusus terkait pemanfaatan teknologi informasi oleh anak usia dini. "Kegiatan ini merupakan salah satu proses peningkatan sumber daya manusia melalui edukasi lebih awal pada anak usia sekolah terhadap penggunaan teknologi informasi khususnya media sosial dan aplikasi game online sehingga sejak awal para siswa akan mengetahui efek positif dan negatifnya melalui penyampaian yang tepat sesuai dengan usia mereka," ucap Joni Amir.

Sementara itu Kepala Sekolah SMPN 1 Kecamatan Harau Herry Prakoso memberikan apresiasi yang tinggi terhadap kegiatan ini. "Terima kasih Dinas Kominfo untuk sosialisasi dan arahan langsung Kepala Dinas untuk para siswa terkait pemanfaatan teknologi informasi ini, mudah-mudahan memberikan banyak manfaat untuk siswa," harap Herry Prakoso.

MPLS ini sendiri akan dilaksanakan selama 4 hari dimana selain pembekalan edukasi pada hari ini juga akan ada pelatihan PBB dan pengenalan kurikulum kepada para siswa baru.(\*\*).